



Nº 146

Le 16 juin 1989

AMORCE DE POURPARLERS DE PAIX AU SOUDAN

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, a accueilli avec satisfaction aujourd'hui l'annonce faite le 11 juin à Addis-Ababa selon laquelle le gouvernement du Soudan et le Mouvement de libération du peuple soudanais (MLPS) ont convenu d'entamer des pourparlers de paix et de convoquer une Conférence constitutionnelle en septembre.

Six années de conflit et la famine dans la partie sud du Soudan ont provoqué la mort de plusieurs milliers de personnes. "Le Canada est encouragé par les signes tangibles de progrès dans la recherche d'une solution à ce terrible conflit. Les deux parties font preuve de bonne volonté dans la poursuite d'un règlement des questions qui entravent depuis novembre 1988 toute négociation sérieuse pouvant mener à la paix, et le Canada appuie pleinement cette démarche importante" a déclaré M^{me} Landry.

Dans ce même dossier, la ministre a passé en revue à New York le 13 juin, avec M. James Grant, directeur exécutif de l'UNICEF, et avec le représentant personnel du Secrétaire général des Nations Unies pour le Soudan et l'Opération Survie - Soudan (OSS) les progrès accomplis en ce qui concerne l'opération internationale de secours menée dans le sud du Soudan. L'OSS a connu un certain succès malgré des circonstances difficiles. Des stocks suffisants d'approvisionnements d'urgence ont été expédiés dans la région afin de réduire considérablement la possibilité que ne se reproduise la famine générale qui a sévi l'an dernier.

.../2

Minister for
External Relations and
International Development

Ministre des
Relations extérieures et du
développement international